

Conectándonos por la Remediación Ambiental

¡Conoce los avances que ha tenido el Fondo de Contingencia para Remediación Ambiental entre septiembre y octubre del presente año!



Avances en convocatoria para elaborar PR en Marañón

En el marco de la actual convocatoria para la selección de una empresa consultora que elabore los planes de rehabilitación en la cuenca del Marañón, la primera semana de octubre el Comité Especial conformado por el equipo de Profonanpe, acompañados por representantes del Minem y de la federación correspondiente, se reunieron en presencia de notario público, a fin de realizar la precalificación de las empresas consultoras interesadas en la convocatoria. Después de la evaluación quedaron cinco empresas aptas. Profonanpe sigue trabajando a fin de llegar a la firma de contrato con la empresa con los más altos estándares técnicos.



Visitas a las comunidades de San Pedro y Dos de Mayo en el Datem del Marañón

El equipo de Profonanpe y de Minem, en coordinación con los representantes de las federaciones, visitó durante el mes de octubre las comunidades de Dos de Mayo y San Pedro ubicadas en la zona de amortiguamiento de la Reserva Nacional Pacaya Samiria en la cuenca del Marañón. El objetivo de estas visitas fue informar sobre el avance de la convocatoria para contratar una empresa que elabore los planes de rehabilitación para esta cuenca e identificar las estrategias y compromisos de las comunidades para facilitar el trabajo en la zona.



Seguimos avanzando en la aprobación de PR

Durante los meses de septiembre y octubre, el Ministerio de Energía y Minas (Minem) aprobó cuatro planes de rehabilitación adicionales a los cinco ya aprobados. De esta manera, ya se cuentan con nueve planes de rehabilitación: ocho de la cuenca Corrientes y uno de la cuenca Pastaza. Asimismo, se viene trabajando con todos los actores involucrados para iniciar la elaboración de la ingeniería de detalle.



Profonanpe participó en taller de monitores de cuatro cuencas en Iquitos

El pasado 14 de octubre, el equipo de Profonanpe participó en el taller de monitores ambientales de cuatro cuencas (Pastaza, Tigre, Corrientes y Marañón) que se llevó a cabo en Iquitos. La gerenta del Programa de Pasivos Ambientales de Profonanpe, Flor Blanco, presentó cómo está conformado y cómo funciona la Junta de Administración del Fondo de Contingencia, los avances de la ejecución del fondo, los planes de rehabilitación aprobados, así como los alcances de las diferentes técnicas que se aplicarán durante el proceso de remediación.



Avance en levantamiento de observaciones de los PR

Con la presentación de los primeros 30 planes de rehabilitación de las cuencas Pastaza, Tigre y Corrientes al Minem, estos recibieron más de 4,800 observaciones. No obstante, al 22 de octubre de 2021, se han logrado absolver más de tres mil observaciones y se cuentan con nueve planes de rehabilitación aprobados. Profonanpe sigue trabajando con las empresas consultoras, las federaciones y Minem a fin de seguir absolviendo estas observaciones y seguir avanzando en la aprobación de más planes de rehabilitación.

